



EL DÍA POR DELANTE



PILAR PASCUAL

La artista Pilar Pascual expone sus obras en el Restaurante El Bardo, ubicado en la calle Compañía, junto a la Casa de las Conchas. Los clientes del establecimiento podrán contemplar las obras de la muestra denominada *El color del aire*. ||



LAS CONCHAS

Durante los días 26, 27, 28 y 29 tendrá lugar en Las Conchas la segunda edición del Forum de Cine Documental. En cada una de las cuatro sesiones se proyectará una película documental y se dará paso a una charla (20 horas). ||



EXPOSICIONES



GARCIGRANDE

El veterano escultor salmantino Valeriano Hernández vuelve a exponer en su ciudad y en la última sala en la que lo hizo, **hace ya una década**. La sala de muestras de Garcigrande acoge sus esculturas, recorriendo diferentes etapas de la trayectoria de un artista que ha exhibido su obra en varios países de Europa. ||



BENITO ESTEBAN

El salmantino Chema Alonso regresa a la galería local Benito Esteban para presentar su colorida muestra *Patrimonio Nacional*, que permanecerá **hasta el 5 de diciembre** en esta sala. La muestra presenta a personajes populares e icónicos españoles de los últimos tiempos. ||

ADORA CALVO

Mitsuo Miura regresaba a la galería salmantina Adora Calvo con su muestra *Memorias imaginadas*. Ahora, la galería de la calle San Pablo exhibirá **desde el próximo 1 de diciembre**, nuevas propuestas de Ignacio Llamas. El artista se presenta con la muestra *Gritos del silencio*. ||

ÁLVARO MARTÍNEZ

El eje argumental es la crisis financiera que deviene en social y cómo afecta a la población en todas sus diferentes vertientes. Para ello se propone abordar el estado de la cuestión desde la perspectiva dentro del país. Un país suspendido, **en el DA2 hasta el 27 de enero**. ||

'EL PALACIO'

El Palacio de Congresos acoge **hasta el 31 de enero de 2013** la exposición *The Gin Experience*, una particular muestra en la que los visitantes tendrán la oportunidad de aprender las peculiaridades de la ginebra, una de las bebidas espirituosas de moda, desde sus orígenes hasta hoy. ||

ARTIS

El escultor Anselmo González regresa a la galería Artis, donde los salmantinos pudieron contemplar su obra el pasado 2011. Esta exposición, que permanecerá **hasta el día 30**, incluye piezas como *Hombre-pájaro* o *El*

ladrón de perlas. El horario de visita de la muestra comprende **las 12.30 y las 13.45 horas, y las 19.30 horas y las 21 horas por las tardes de lunes a sábado**. La galería Artis, ubicada en la calle Zamora, permanecerá cerrada los sábados por la tarde. ||

MÚSICA



MIGUEL POVEDA

El cantaor catalán, que también visitaba el escenario de la Plaza Mayor de Salamanca hace un par de ferias y fiestas, presentará su último trabajo en la ciudad. **Será el próximo día 30, en el Multiusos Sánchez Paraiso, a partir de las 21 horas**. Las entradas tienen precios de 33 euros (gradas) y 45 euros (patio) y pueden adquirirse a través de la página web www.entradas.com. ||

EL CANIJO DE JEREZ

Después de más de una década en Los Delinquentes, del que fue miembro fundador junto a su hermano, formación que se convirtió en uno de los grupos referencia de rock andaluz, Marcos del Ojo, inicia una nueva etapa profesional en la que adopta el nombre de El Canijo de Jerez. **Aquí está el nuevo despertar de la farándula cósmica sonará en Irish Rover el 14 de diciembre**. Entradas, en [ticketmaster](http://ticketmaster.com). ||



SÖBER

En *Morfología 2012* Söber interpretarán exclusivamente los temas de su disco *Morfología*. El álbum vio la luz en 1999. Se trata de un trabajo que supuso un antes y un después en la escena del metal estatal. La banda visitará Salamanca (sala Camelot) **hoy, día 24, a partir de las 22 horas**. Los interesados pueden adquirir sus entradas para este concierto a través de la red www.ticketmaster.com. ||

ESCENA



YLLANA

Yllana es creatividad. Nace en 1991 como compañía de teatro de humor gestual, aunque en la actualidad ha diversificado su actividad ofreciendo distintas prestaciones en el mundo de las artes escénicas y el audiovisual. ¡Muu! es una sátira del mundo de la tauromaquia, el sentido del honor, el machismo, la valentía, la patria, la fiesta nacional... Su espectáculo *Muu2!* llegará **al Liceo el 1 de diciembre (21 horas)**. Entradas, en los puntos habituales. ||



JOAQUÍN REYES

Joaquín Reyes, creador de exitosos espacios como *Muchachada Nui* o *La Hora Chanante*, visitará Salamanca **el día 30**. El polifacético intérprete instalará su nuevo espectáculo, *Soy especial*, en **El Palacio de Congresos**, escenario cuya programación se está especializando últimamente en el humor. Los interesados en adquirir entradas para este montaje en el que Reyes habla sobre sus anécdotas y el matrimonio, pueden comprarlas a través de [ticketmaster](http://ticketmaster.com). ||

ACTIVIDADES



MARTÍN Y CASTELLA

¿Alguna vez te has planteado dejarlo todo para dedicarte a lo que de verdad te gusta? Esta es la historia de dos idiotas que, además de plantearse... ¡lo hacen! En un espectáculo que maneja realidad y ficción, decidirán dejarlo todo y hacer realidad su sueño de adolescencia: dedicarse a la música. Escribir canciones. El Juan del Enzina recibirá a Ángel Martín y Ricardo Castella en su programa *Comedia en curso*. **Será el próximo miércoles 28, a las 20 y a las 22 horas**. ||

MOGARRAZ

Las calles del municipio serrano de Mogarraz son un museo al aire libre al acoger sus fachadas los retratos realizados por Florencio Maíllo y que representan a una generación de mogarreños que fue fotografiada en el otoño de 1967, obras que cuelgan de las casas donde vivieron o ahora habitan sus descendientes. La exposición denominada *Retrata2-388* **está abierta a cualquier hora del día o de la noche**, basta con pasear por las calles de este pueblo para poder disfrutar de ella. ||

